

小学校からのお札

平成 22 年 10 月 27 日

信藤建設 御中

四日市市立塩浜小学校  
四年担任 古森 ゆかり

拜啓 秋氣清爽の季節となりました。

さて、先日は、本校児童のために貴重な時間をありがとうございました。またたいへん詳しく説明等をしていただき、誠に有難うございました。実際に自分の目や耳で見たり聞いたりしたこと、また教えていただいたことは、生きた教材として児童にたいへん勉強になりました。

また、同封の手紙は、子どもたちが書いたものです。描いた内容で読みにくい文字もあり、かえってご迷惑かもしませんが、子どもなりに感謝の気持ちを込めて書きましたので、できましたらご一読願います。

また今後とも、本校教育活動へのご支援のほどよろしくお願ひします。

先日たいへんお世話になったことに重ね重ねお礼を申し上げます。

四

# 信藤建設のみなさん

先日はありがとうございました。工事現場のこと  
がよく分りました。

トランク500台分のコーリーを使ってるだけ  
でなくして、東南海地震はM8.0で震度  
8で震度8でございせんと、それでもたえぬのか  
心配です。

あと、大工さんが重さ10kgのをぶら下げて  
しているのかな?といつも思いました。

そういう体験は小さい時に一回、同じ信託建設にやめられたことがある。

でも、二回目は大きくよって、だから自分が選んだ所もあつたので喜びます。

めりがとうございはい。



信藤建せつのみなさんへ

明22日はありがとうございました。いろいろ教えてもらいたいです。木橋のうつがおを見せてもらいたい。ハイアットのいいところを詳しく説いてください。  
木橋さんには黒いものをまとめて下さい。ないようになりますようにして下さい。  
木橋さんには黒いものをまとめて下さい。木橋さんには黒いものをまとめて下さい。  
木橋さんには黒いものをまとめて下さい。木橋さんには黒いものをまとめて下さい。

信藤 建せつのみなさんへ

10月22日 金曜日

わたし達のために、時間をとってくれて本当に、ありかとうございました。

いそづ橋のうちは見たことがありませんでした。  
うらかわを見た時、いそづ橋は、車や自転車、歩いている人が通るところだけではなく、家庭につながる中部電力や水道がある、ビックリ!! しました。

いままでのただ、通るための橋だと思っていたからです。説明してください。ありがとうございました。  
最後の「んせつ機械試験体験」で、じゅんばんに、1人ずつ乗せてくださいすごくいい体験が出来ました。そういうのし方を教えてもらひながら、やめてますかかなければ乗ります。

10月22日付小3、38